
Subject: Persönliche Resultate
Posted by Gast on Sun, 20 Jan 2008 23:01:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wem hat die Therapie denn schon was gebraucht, von denen die jetzt schon die 2. oder 3.
Behandlung haben durchführen lassen und ich meine damit positive Ergebnisse auf den
Haarwuchs. Wir dürfen nicht vergessen, die Leute von der AC- Therapie rechnen sich die Werte
schön, in dem Sie behaupten bei 80 % gebe es positive Effekte, mit eingerechnet leichte
Linderungen von Beschwerden bei Spannungskopfschmerz u.v.m. Es sollte aber nur um den
Haarwuchs gehen. Also hat jemand Neuwuchs, direkt gefragt?

Subject: Re: Persönliche Resultate
Posted by benutzer81 on Mon, 21 Jan 2008 10:59:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, denke schon das es mir was gebracht hat. Nicht nur in bezug auf die kopfhautprobleme (bei
der die act wirklich effektiv ist meiner meinung) sondern auch was das haarwachstum angeht. Auf
dem oberkopf wachsen sie wieder viel gesünder und kräftiger.. Jedoch alleine auf act zu
schwören würde ich niemandem empfehlen. Es ist halt in meinem regimen ein baustein
(allerdings ein sehr teurer) und hat in kombi mit den anderen medis schon was gebracht.

Allerdings erwarte ich jetzt signifikante verbesserungen in den ghe`s und haarlinie die leider bis
jetzt noch nicht eingetreten sind. Aber immerhin keine verschlechterung mehr seit ich damit
anfing..

Die haarlinie und ghe`s sind im allgemeinen sehr schwer zu behandeln und leider ist da noch kein
kraut dagegen gewachsen
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